



NEUERSCHEINUNGEN VDE 0100

Der VDE Kurs am 17.10.2018 informiert über neue Vorschriften und Änderungen bereits bestehender DIN-Normen.

Der Kurs findet im Haus des Handwerks statt und ist zurzeit mit 12 Teilnehmern belegt.

Es sind noch Plätze frei.

Kurzfristige Anmeldungen bitte an die Geschäftsstelle der Innung

Tel. 069-893232
Fax 069-893367

buero@elektroinnung-of.de



Save the date:

Jahreshauptversammlung der Elektroinnung findet am 13.11.2018 im Haus des Handwerks um 18:00 Uhr statt.

TAG DES HANDWERKS 14. SEPTEMBER 2018

Beim Tag des Handwerks am Freitag, dem 14. September 2018, zeigten sich die Schülerinnen und Schüler interessierter am Elektrohandwerk als bei früheren Veranstaltungen. Die Innungslisten waren schnell vergriffen die vorbereiteten Bausätze fanden regen Zuspruch.

Es zeigte sich auch, dass die Schüler durch ein attraktives Angebot der Elektroinnung durchaus besser für unseren Stand und unser Handwerk sensibilisiert werden können. Dies scheint zu mindestens für den Anfang beim diesjährigen Tag des Handwerks gelungen zu sein.

Für das nächste Jahr wollen wir das Angebot an Infos und Demoobjekten verbessern.

50 JAHRE AUGUST-BEBEL-SCHULE (ABS)

Am 20. September 2018 lud die ABS zu einer Feierstunde in die Aula der Schule ein. Auch die Elektroinnung, vertreten durch Antonio Manzanares, Berthold Schüßler und Helmut Stalter, gehörten zu den geladenen Gästen. Organisiert und durchgeführt wurde die kurzweilige Veranstaltung durch Lehrkräfte und vor allem durch Schüler der einzelnen Fachbereiche Kunst und Mediengestaltung. Der Schulleiter, Raimund Kirschner, verzichtete auf eine Laudatio und ließ sich stattdessen auf ein Frage-Antwort-Spiel mit Moderatoren ein. Die lockere Atmosphäre dieser Talkrunde vermittelte die Geschichte der ABS in kurzweiliger Art. Am Ende der Talkrunde mahnte Schulleiter Kirschner die dringend notwendige Erneuerung / Modernisierung der Werkstätten der ABS an. Alles in allem eine gelungene Veranstaltung.

ELEKTROINNUNG INVESTIERT IN MESSE-ANHÄNGER

Ab Januar 2019 steht allen Mitgliedern ein Messe-Anhänger für Ausstellungen, Märkte, Messen und Nachwuchswerbung zur Verfügung. Der Anhänger ist bestückt mit Ausstellungsrequisiten wie z. B. Beachflags und Rollups sowie einigen technischen Ausstellungstafeln im Bereich Energie- und Gebäudetechnik.

Der Messe-Anhänger kann bei der Geschäftsstelle der Innung gegen eine Verwaltungspauschale von 100€ / Wochenende angefordert werden. Den Anforderungsbeleg und die Nutzungsbedingungen finden Sie ab Januar 2019 auf unserer Homepage.



Prüfungsvorbereitungskurs
GP, Teil 2, der Elektroinnung
ausgebucht

Prüfungsvorbereitungskurs
GP, Teil 1, startet Anfang
März 2019

Anmeldeunterlagen finden
Sie ab Januar 2019 auf
unserer Homepage

Kursangebot E-CHECK
Feb. 2019

Das E-CHECK- Seminar
findet am 19.+20. Feb. 2019
statt. Theorie und Praxis
Anmeldeunterlagen finden
Sie ab Januar 2019 auf
unserer Webseite

ELEKTROINNUNG BETEILIGT SICH BEI DER 5. RODGAUER KRAUTSCHNEIDEMEISTERSCHAFT

Am Sonntag, dem 7.10.2018, findet in Rodgau-Dudenhofen die 5. Kraut-
schneidemeisterschaft statt. Die Elektroinnung beteiligt sich mit einer
Mannschaft und würde sich freuen, wenn recht viele Kollegen unser Team
recht kräftig anfeuern - schließlich gilt es, die Schlappe vom Vorjahr gegen
die Schreinerinnung wettzumachen. Beginn der Meisterschaft, bei der 16
Mannschaften gemeldet sind, ist 14:00 Uhr auf dem Ludwig-Erhard-Platz.

AUSBILDUNGSNACHWEISE SIND GRUND- VORRAUSSETZUNG FÜR DIE ZULASSUNG ZUR GESELLENPRÜFUNG

Immer wieder stellt die Elektroinnung bei den Anmeldungen zur
Gesellenprüfung fest, dass es zu Anmeldeverzögerungen oder -
fristüberschreitungen kommt. Grund dafür ist meist ein nicht zeitnah
geführter Ausbildungsnachweis. Azubis müssen hier oft noch Wochen
oder gar Monate nachschreiben. Die Prüfungskommission bittet daher alle
Ausbildungsbetriebe, verstärkt die Ausbildungsnachweise vor Einreichung
der Prüfungsunterlagen zu kontrollieren, damit es bei der Anmeldung zur
GP keine Probleme gibt.

IST EIN PRÜFUNGSVORBEIREDUNGSKURS FÜR GP 1 NOTWENDIG?

Die Gesellenprüfung GP ist seit 2003 als gestreckte Gesellenprüfung
angelegt. Das heißt, dass bereits die GP, Teil 1 (früher Zwischenprüfung),
mit 40% in die Gesamtnote einfließt. Gute theoretische Kenntnisse sind
daher unabdingbar und lassen eine entsprechende Vorbereitung sinnvoll
erscheinen.

Der Prüfungsausschuss stellt schon seit längerem fest, dass die Prüflinge
in weiten Bereichen große Defizite haben. Das beschränkt sich nicht nur
auf theoretische Kenntnisse, sondern auch auf praktische Fähigkeiten wie
z.B. Grundsaltungen wie Wechsel-, Kreuz- oder Tasterschaltung.
Extremschwache Leistungen weisen fast alle Prüflinge im Bereich
„Messen“ auf.

Der Prüfungsausschuss empfiehlt daher allen Ausbildern, die praktischen
Kenntnisse Ihrer Prüflinge zu optimieren.